

令和7年度
白山市立松任小学校

学校だより

みんなが「元気」みんなで「伸びる」

のびのび松小

自ら やさしく

力いっぱい

2025年5月23日 NO.3



春から夏へと季節が変わりゆこうとしています。草木は一段と成長し、夏の生き物も見られるようになってきました。学校にとってもよい季節です。学習や行事が本格化し、どの学年も学級・学年目標に向けて着実に歩みを進めています。

先日はたくさんの保護者の皆様に授業参観・総会・懇談会に参加をいただきありがとうございました。特に、一年生にとって最初の授業参観ということで、張り切って学ぶ姿やちょっと緊張する姿など、微笑ましい様子が見られたことだと思います。松任小学校ではどの学年でも「子供主体の授業」を通して、自ら考えたり友達と協働して問題を解決する姿が表れることを目指しています。どうか6月もご支援・ご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。



6月の元気プロジェクト 「感性のびのび ～感じよう！表現しよう！～」

白山市の学校教育の重点は「感性を豊かにする教育」です。これを受けた松任小学校では、芸術や文化、地域の伝統、自然体験などを重視し、計画的にそれらに触れられる学習活動に取り組んでいます。

改めて「感性」を調べると「物事を心に深く感じ取る働き」とあり、似ている言葉の「感受性」よりも深く個人の心で判断する能力であると説明されています。表現や創造につながる能力であるとも説明されていました。想像力や五感の鋭さ、表現の豊かさ、多面的な見方、他者との共感的な関わりなど、未来を生きる子どもたちに欠かせない資質や能力のもとになるようです。

6月にかけて行う感性を豊かにするための主な活動

感性のびのびコンサート（123年）校区の童謡ユニット「ポンポロプー」さんの歌と演奏

白山市音楽会（4年）6／18 白山市文化会館ピーノで開催、心を一つに合奏・合唱

スクールシアター（5年）松任地区の5年生が集まる観劇の会、生の舞台の迫力と楽しさ

宿泊体験（6年）白山少年自然の家で合宿、ジオパークを舞台に自然体験と共同生活

以上に限らず、日々の学習や生活を通じて「体験・探究・発信」を大切にし、豊かな感性の育成に取り組んでいきたいと思います。

今年も募集します！学校ボランティア

学校ボランティアの皆様により学習や学校生活の充実に関する支援、教育環境の整備に関する支援をいただき、よりよく教育活動を進めています。コミュニティスクールとしてのさらなる前進を目指して、今年度も引き続き学校ボランティアを募集します。保護者の皆様はもちろんのこと祖父母の皆様、地域の皆様の登録を歓迎いたします。詳しくはHPまたは学校にお問い合わせください。



お知らせ 学校HPについて

今年も「校長室から」のコーナーなどの更新に努め、学校の様子をお伝えしていきます。多くの皆様に閲覧いただいているようですが、ご存じない方もいるように聞いています。多くのページを令和7年度版に更新しています。どうぞ右のQRコードからご覧ください。

